

Bill Gates se reúne con el primer ministro de Pakistán, líderes gubernamentales y trabajadores de la salud para hablar sobre la polio, los sistemas de salud y el avance económico

Compartir

Correo electrónico

X

Facebook

LinkedIn

WhatsApp

Contacto con los medios: Teléfono: 206-709-3400 Correo: medios@fundaciongates.org



ISLAMABAD (24 de junio de 2024) – Bill Gates, copresidente de la Fundación Bill y Melinda Gates, se reunió hoy con el primer ministro

de Pakistán, Shehbaz Sharif, el viceprimer ministro, Ishaq Dar, ministros del gabinete federal, ministros provinciales de salud y secretarios principales, y el jefe del Estado Mayor del Ejército, general Asim Munir, para discutir sus compromisos conjuntos para mejorar las vidas de las personas vulnerables, especialmente mujeres y niñas, y avanzar en sus objetivos compartidos en salud, nutrición, adaptación climática, tecnología e inclusión financiera.

“Pakistán se mantiene firme en su compromiso de poner fin a la polio. Cualquier caso en el que un niño quede paralizado por la polio es demasiado, y las detecciones recientes subrayan la necesidad urgente de mantener el compromiso de lograr un mundo libre de polio”, dijo el Primer Ministro Shehbaz Sharif. “En todos los niveles, estamos trabajando para aprovechar este impulso y asegurar que los niños y las familias puedan llevar una vida saludable y productiva, protegidos de enfermedades prevenibles. Estamos agradecidos por la asociación y colaboración continuas con la Fundación Gates y nuestros socios mundiales en la lucha contra la polio. Nuestros socios deben saber que no escatimaremos esfuerzos para eliminar la polio, garantizar la inclusión financiera universal a través de la tecnología, asegurar que cerremos la brecha de género y aprovechar las oportunidades

que ofrece la adaptación climática”.

Gates también se reunió con organizaciones no gubernamentales (ONG) que trabajan en el sector de la salud y con trabajadoras de primera línea en programas de vacunación sistemática y contra la poliomielitis para aprender de sus experiencias. Intercambió opiniones con innovadores y líderes en una mesa redonda sobre adaptación climática, a la que asistió el Primer Ministro Sharif y que fue organizada por Romina Khurshid Alam, coordinadora del Primer Ministro sobre cambio climático y presidente de la NDMA, el teniente general Inam Haider Malim, tras una visita a la Sala Nacional de Control de Emergencias de la Autoridad Nacional de Gestión de Desastres.

“Me siento inspirado por el compromiso constante de Pakistán de mejorar la salud, la igualdad de género y la inclusión financiera de las poblaciones vulnerables”, afirmó Bill Gates, copresidente de la Fundación Gates. “Los esfuerzos del país por erradicar la polio a pesar de los complejos desafíos que enfrenta son un ejemplo del trabajo duro y la dedicación de todos los que participan en la mejora de la salud de todos, desde las trabajadoras de primera línea hasta los líderes gubernamentales. Confío en que si

seguimos trabajando juntos, aplicando enfoques innovadores y manteniéndonos alerta, Pakistán logrará grandes avances para poner fin a la polio”.

Junto con el Primer Ministro Sharif, Gates se reunió con el Grupo de Trabajo Nacional sobre la Polio, al que asistió el Dr. Mukhtar Ahmed Bharath, coordinador del Primer Ministro en materia de Salud, junto con los Ministros de Salud de Khyber Pakhtunkhwa, Punjab y Sindh y socios de la Iniciativa Mundial para la Erradicación de la Polio. La reunión se centró en la respuesta que está dando el país al reciente aumento de las detecciones del poliovirus salvaje en todo Pakistán, incluso en zonas donde el virus no se había detectado durante más de dos años.

Entre los temas principales de la agenda se encontraban los esfuerzos del país para impulsar el progreso contra el poliovirus salvaje y los próximos pasos para responder al reciente aumento de las detecciones ambientales del virus. Pakistán es uno de los dos países restantes donde el virus salvaje sigue circulando, junto con Afganistán. En lo que va de año, Pakistán ha notificado cinco casos de poliovirus salvaje.

“Los trabajadores de la salud, los movilizadores comunitarios y los rotarios que participan en el

programa nacional contra la polio siguen firmemente comprometidos a enfrentar desafíos como la inseguridad, el acceso irregular a las poblaciones en movimiento y los focos de rechazo a las vacunas que permiten que persistan los últimos rastros del virus. Juntos, acabaremos con la polio”,

afirmó Aziz Memon, presidente del Comité Nacional PolioPlus de Rotary en Pakistán y fiduciario de Rotary International.

Nota para los editores:

Durante el resto de 2024, Pakistán planea implementar campañas de vacunación reforzadas para llegar a todos los niños con vacunas contra la polio, concentrar los esfuerzos en fortalecer los servicios de inmunización de rutina y trabajar para integrar servicios de salud más amplios con la vacunación contra la polio para poner al país en camino de poner fin a la polio.

En apoyo de un Pakistán libre de polio, la Iniciativa Mundial para la Erradicación de la Polio (GPEI), una alianza público-privada liderada por los gobiernos nacionales con seis socios (la Organización Mundial de la Salud (OMS), Rotary International, los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC) de los Estados Unidos, el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), la Fundación Bill y Melinda Gates y Gavi, la Alianza para las Vacunas), ha logrado grandes avances hacia la erradicación y ha demostrado en repetidas ocasiones su capacidad para innovar frente a nuevos desafíos. En Pakistán, estas estrategias incluyen trabajar en estrecha colaboración con las comunidades, los padres y los líderes religiosos para generar una confianza duradera en el programa y las vacunas, así como implementar tácticas innovadoras adaptadas a comunidades específicas para aumentar el acceso a las vacunas por parte de los niños.

